

心のつながりシート



～感謝の気持ちを込めて

朝顔の種を届けました～



生活単元学習で、葉や花の観察をして色を塗ったり、種をとったり、袋に入れたりする学習をしました。



校外歩行の学習の際に、隣のマンションに出かけ、種と手紙をお渡ししました。

夏季休業期間中の8月7日から8月16日までの間、学校に隣接する八王子サニーハイツ・園芸クラブの方々が、小学部2年生や小学部5年生、高等部農園芸班の児童・生徒が育てている花や稲に水をやりに来てくださいました。今年は特に猛暑だったため、とても助かりました。しおれたり、枯れたりすることなく、2学期の学習を進めることができました。9月に入り、小学部2年生の朝顔は花の季節を終え、種を収穫することができました。

9月28日、八王子西特別支援学校を代表して、小学部2年生が八王子サニーハイツの方々にお礼の気持ちの種を届けました。各クラスの代表の児童は張り切って、「ありがとうございました。」と伝えながら、種と手紙を渡しました。園芸クラブの皆さんは、とても喜んでくださり、児童の言葉に温かい拍手をくださいました。「来年の春、マンションの庭に植えますね。」との言葉を掛けてくださいました。これからも様々な形で地域の方との交流をしていきたいと思います。